



Gerente del Centro Corporativo

El Gerente del Centro Corporativo de Servicios Fedepalma y Cenipalma que comenzó labores a principios de este año, Fabio Zuluaga Álvarez, ha sido presidente y vicepresidente de varias entidades de los sectores financiero, salud y comercio. Posee amplios conocimientos en las áreas de negocios y sistemas, y experiencia en grandes proyectos de reestructuración e implantación de tecnología. Es ingeniero de sistemas de la Universidad de los Andes y cursó el programa de Alta Gerencia de la misma universidad; adicionalmente, tiene un diplomado en e-commerce de la Universidad Industrial de Santander. Fabio está vinculado a Fedepalma desde agosto del año pasado, y viene liderando la fusión de las áreas de apoyo de Fedepalma y Cenipalma en el Centro Corporativo.



Nueva Jefe de Prensa en Fedepalma

La comunicadora social y periodista de la Universidad Javeriana Marlyn Ahumada Yanet es la nueva jefe de prensa de Fedepalma. Especialista en Tributación de la Universidad de los Andes y en Derecho del Trabajo de la Universidad Externado de Colombia, Marlyn siempre ha estado muy cerca del sector agropecuario, desde que dirigió la Revista del Campo de El Espectador y coordinó la Página del Campo del mismo periódico. Ha sido jefe de prensa de Fenalce y de la SAC, y editora y coautora de importantes libros y revistas económicas. Ha colaborado en forma esporádica con Fedepalma, a la que le ha manejado la prensa de varias conferencias internacionales sobre palma de aceite y durante algunos años también diseñó y diagramó El Palmicultor y la revista Palmas.

Se fortalece equipo de Cenipalma

Dentro de la nueva estructura de Cenipalma, el doctor Ricardo Martínez Becerra ingresa al Centro para fortalecer el equipo del programa de Economía y Bioestadística como investigador titular, con el fin de apoyar la rigurosidad estadística y científica que deben tener los diferentes experimentos que lleva a cabo Cenipalma. También participará en la sistematización de la memoria institucional del Centro.

El doctor Martínez es ingeniero agrónomo de la Universidad Nacional de Colombia con maestría en Fitomejoramiento y Biometría en la Universidad del Estado de Iowa (Estados Unidos) y estudios de doctorado sobre estadística experimental en la Universidad del Estado de Carolina del Norte. Trabajó durante 33 años en la Universidad Nacional como docente en las facultades de Agronomía y Ciencias, y ha asesorado a varios centros de investigación entre los que ahora se incluye a Cenipalma.



Directora Financiera

Jeaninne Buraye Filipets fue nombrada Directora Financiera del Centro Corporativo Fedepalma y Cenipalma. Jeaninne es administradora de empresas de la Universidad de los Andes y especialista en Finanzas en el programa Eafit-Cesa-Incolda. Durante los últimos siete años se desempeñó como Asistente de Gerencia en la Organización Luis Carlos Sarmiento Angulo, donde tuvo la oportunidad de llevar a cabo un manejo integral de las actividades financieras. En el Centro Corporativo, Jeaninne será la encargada de planear, organizar y controlar lo correspondiente a los procesos de contabilidad, tesorería e inversiones, presupuesto y recaudos, y pagos de Fedepalma, Cenipalma, y los fondos de Fomento Palmero, Estabilización de Precios y Empleados. ¡Bienvenida al sector palmero!



En C.I. Acepalma, nueva Directora Financiera

María del Pilar Guzmán Ávila es la nueva Directora del Departamento Financiero de C.I. Acepalma S.A. Es profesional en Finanzas y Relaciones Internacionales, especialista en Gerencia de Banca Internacional de la Universidad de Florida, Estados Unidos, y tiene un MBA de la Universidad Carlos III de Madrid, España. María del Pilar posee amplia experiencia en el manejo de áreas de tesorería y planeación, y en el diseño e implantación de proyectos financieros o de software. ¡Bienvenida!.



Jefe Jurídico

El cargo que empezó a ejercer el abogado y comunicador social javeriano Jorge Echeverry Hoyos tiene la misión fundamental de garantizar el cumplimiento de las normas legales y reglamentarias en las actividades de apoyo a Fedepalma y demás entidades asociadas a la organización palmera. Jorge es especialista en Derecho Comercial y especialista en Seguridad Social. Conoce el sector palmero, pues estuvo vinculado durante los últimos años con Indupalma S.A., ejerciendo la Subdirección del Departamento Jurídico y de Relaciones Industriales.

Eventos Gremiales 2004

XXXII
Congreso Nacional de Cultivadores
de Palma de Aceite

XXXII
Asamblea de Fedepalma

XIV
Sala General de Cenipalma

Los días 2, 3 y 4 de junio en Santa Marta (Magdalena)

El Palmicultor les estará informando...